
 
Ratsherr Andresen regt an, zu der Frage, wie bei den Raumprogrammen hinsichtlich Schulen 
und Kitas verfahren werden soll, eine interfraktionelle Diskussion zu führen. 
 
Ratsherr Kühl verweist auf den Beschluss der Ratsversammlung, der dieser Vorlage zugrun-
de liegt, und mahnt an, diesen nicht wieder in Frage zu stellen. 
Ferner bittet er um juristische Prüfung, ob dieser Beschluss nicht unmittelbar Wirkung ent-
falten würde und ob es eines weiteren Beschlusses zur Änderung der Zuständigkeitsordnung 
überhaupt bedarf. 
 
Ratsherr Andresen erläutert, dass es ihm nicht darum gehe, den Beschluss, die Entschei-
dung über entsprechende Raumprogramme wieder der Ratsversammlung zu überlassen, in 
Frage zu stellen. Ihm gehe es vielmehr darum, ein Verfahren zu finden, dass eine Beteili-
gung der Fachausschüsse sicherstellen soll. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


